

令和5年度 田辺市社会教育功労者表彰 受賞者一覧

よしだ あきかず
吉田 昭和



平成16年4月から現在に至るまでの長きにわたり、田辺市スポーツ推進委員として地域のスポーツ振興、普及に努められ、推進委員協議会の活動においても、広報部長を歴任されるなど、中心的な役割を担われ、広報活動に尽力された。

各種スポーツ活動・イベント等にも積極的に参加されており、地域住民からの信頼も非常に厚く、当地域のスポーツの普及、振興に努められた功績はまことに顕著である。

うえむら たかゆき
上村 隆之



平成15年4月から現在に至るまでの長きにわたり、田辺市スポーツ推進委員として地域のスポーツ振興、普及に努められ、推進委員の活動においても、ニュースポーツ教室に積極的に参加されるなど、各種スポーツ活動・イベント等に尽力されている。

地域住民からの信頼も非常に厚く、当地域のスポーツの普及、振興に努められた功績はまことに顕著である。

おおまえ ぜんいち
大前 善一



平成12年4月から現在に至るまでの長きにわたり、田辺青少年センターの東部地区補導委員として地域の補導活動や環境浄化活動に意欲的に取り組まれている。

地域を熟知している氏は、長い経験を生かしながら、非行防止のための補導活動や研修会に参加し、地域の青少年健全育成活動に積極的に取り組んでいる。誠実な人柄、精力的に活動する姿は他の模範とすべきものがあり、その功績はまことに顕著である。

たまい かつまさ
玉井 克昌



平成12年4月から現在に至るまでの長きにわたり、田辺青少年センターの中部地区補導委員として地域の補導活動や環境浄化活動に意欲的に取り組まれている。

地域を熟知している氏は、長い経験を生かしながら、非行防止のための補導活動や研修会に参加し、地域における青少年の健全育成と非行防止に大いに貢献されている。また、真摯に取り組む姿は他の模範とすべきものがあり、地域住民から信頼されるなど青少年補導への功績はまことに顕著である。

ごとう ひろし
後藤 宏



平成25年4月に田辺市龍神公民館福井分館長に就任以来、10年間にわたり地域住民の信望を集め、地域の各種団体・関係機関との協調を図りながら、公民館活動を積極的に推進している。

小学校と連携した学習機会の提供や地域住民の交流促進など、過疎化や高齢化が進む地域の実情に応じた事業を推進し、地域づくりの発展に尽力した功績はまことに顕著である。

まつさか まさずみ
松阪 正澄



平成25年4月に田辺市龍神公民館龍神分館長に就任以来、10年間にわたり地域住民の信望を集め、地域の各種団体・機関との協調を図りながら、公民館活動を積極的に推進している。

山間部における防災学習など、地域の実情に応じた事業を小学校と連携し、地域住民も含めた学習の場として提供するなど、多世代交流を中心とした地域づくりの発展に尽力した功績はまことに顕著である。

感謝状贈呈式

日時：令和5年11月8日（水）午前9時30分～

場所：田辺市民総合センター3階 教育長室・教育委員会室

田辺市教育委員会